

Offene Ganztagsschule

Der Förderverein ist auch Träger der Offenen Ganztagsschule (OGS). Diese Einrichtung wurde 2006 durch den Förderverein übernommen und startete damals mit einem Angebot für 27 Schüler. Wegen der großen Nachfrage nach außerschulischer Betreuung ist dieses Angebot in den vergangenen Jahren enorm gewachsen. Heute betreut die OGS rund 250 Schülerinnen und Schüler an zwei Standorten.

Seit August 2015 übernimmt der Förderverein als Träger außerdem die Betreuungsangebote an der Theodor-Heuß-Realschule und dem Konrad-Adenauer-Gymnasium in Meckenheim. Unser Ziel ist es, die Betreuung von Grundschule und weiterführenden Schulen besser zu verzahnen, um den Schülerinnen und Schülern den Übergang von einer Schulform zur anderen zu erleichtern.

Werden Sie Mitglied im Förderverein,
damit wir noch Vieles für Ihre Kinder
in die Tat umsetzen können!

Informationen zu Förderverein und Offener Ganztagsschule finden Sie auf der Internetseite www.kgs-meckenheim.de.

Dort können Sie auch das Anmeldeformular herunterladen.

Sie haben Fragen?

Dann rufen Sie uns gerne an
oder schreiben uns eine E-Mail:

Telefon: 02225 – 7097790

E-Mail: info@kgs-foerderverein.de

Anschrift

Förderverein der Katholischen Grundschule
Meckenheim
Kirchplatz 3
53340 Meckenheim



FÖRDERVEREIN

MITGLIED WERDEN
UND
UNMÖGLICHES
MÖGLICH MACHEN



Gemeinsam schaffen, was sonst nicht drin wäre

Sie wollen für Ihre Kinder etwas mehr als nur Schule? Dann werden Sie Mitglied im Förderverein der Katholischen Grundschule Meckenheim. Mit nur 15 Euro pro Jahr unterstützen Sie die Arbeit der Schule und machen damit Unmögliches möglich. Wir versichern Ihnen, dass Ihr Mitgliedsbeitrag uneingeschränkt den Kindern der Schule zugutekommt.

Mit Mitteln des Fördervereins konnte in den vergangenen Jahren zum Beispiel Folgendes angeschafft werden:

- ✓ Spielgeräte und Gerätehaus auf dem Schulhof
- ✓ Computer für den Medienraum
- ✓ Bücher und Möbel für die Schulbibliothek
- ✓ Couch und Möbel für das Foyer in Altendorf
- ✓ Smartboards für verschiedene Klassenräume

Darüber hinaus fördern wir regelmäßig auch Angebote wie Theater- oder Museumsbesuche. Oder wir unterstützen Klassen, die keinen Sponsor im Programm „Klasse 2000“ finden.

Der Förderverein legt sehr großen Wert darauf, dass alle Schülerinnen und Schüler gleichermaßen von den Anschaffungen und Projekten profitieren. Wir sorgen aber auch dafür, dass Kinder bedürftiger Familien finanzielle Unterstützung erhalten, damit sie, wie die anderen Kinder auch, an gemeinsamen Veranstaltungen (z. B. Klassenfahrten) teilnehmen können. Die beiden Schulstandorte Meckenheim und Altendorf verfügen über getrennte Fördervereinskassen. Auf diese Weise kann den Bedürfnissen der jeweiligen Standorte entsprochen werden. Über den Einsatz der finanziellen Mittel entscheidet immer der Vorstand des Vereins in enger Absprache mit der Schulleitung.

